

Telegraphische Nachrichten.

Paris, 28. Aug. Nach hier vorliegenden Nachrichten würde der König von Spanien Aracan morgen verlassen und am Sonnabend wieder in Genualid eintreffen.

Deutsches Reich.

Die slesischen Cavalerie-Divisionen-Regimenter nahmen am Dienstag Vormittag bei dem etwa 4 Kilometer nördlich von Namslau belegenen Dorfe Döbichau ihren Anfang.

Die Petition der Geistlichen der Diözesen Münster und Paderborn, welche in der Versammlung in Münster am 13. d. M. beschlossen wurde, ist mit 853 Unterschriften im Kultusministerium eingegangen.

Es herrscht Unklarheit darüber, ob die Führungs-Akte, auf Grund deren die Anstellung und Beerdigung im Eisenbahnen erfolgt, für fampelpflichtig zu erachten seien oder nicht.

Zur Wahlbewegung. Welches sind die richtigen Conservativen und wozin hat man sich zu wenden, um den äußersten conservativen Stand zu beziehen? Sind es die Freiconservativen, die Neuliberativen oder die Deutschconservativen oder sind es die Ultraliberalen?

Zur Wahlbewegung.

Welches sind die richtigen Conservativen und wozin hat man sich zu wenden, um den äußersten conservativen Stand zu beziehen? Sind es die Freiconservativen, die Neuliberativen oder die Deutschconservativen oder sind es die Ultraliberalen?

Die Kunstgewerbe-Ausstellung in Leipzig.

Die Kunstgewerbe-Ausstellung in Leipzig. Durch die große Zahl der Buchbindungen am hiesigen Platz sind notwendigerweise auch die Buchbinderei hier eine hervorragende Rolle spielen.

deutschconservativen als die der Regierung genehmigt bezeichnet werden löst, können wir uns kaum denken; denn auf den thörichtesten Gedanken wird doch wohl Niemand kommen, im Landtage, mit einem gewissen Gegenstande gegen die große deutschconservative Partei in den Landtag, wieder eine neue conservativere Partei zu schaffen zu wollen.

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“

Halle, den 29. August.

Die Wahlbewegung nimmt einen anderen Charakter an. Man hört häufig von dem „neuen“ aus dem Munde der „A. Z.“, der gemeinlichen Organisation der liberalen Partei ...

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“

ist eine neue Komitteilung in Aussicht genommen. Der liberale Wahlverein hat die Beipfändung der Wahlen auf den nächsten Donnerstag angelehnt.

Bei der neuen Brücke an der W. Rülerei wird in diesen Tagen die Abnahme der Bohlenlage seitens des Stadtbauamts erfolgen. Mit der Herstellung der Geländer ist Herr Schloßmeister E. d. beauftragt worden.

Die beiden hiesigen Klubs der deutschen Vereine, Club und Verein von 1878, welche in letzter Zeit ihr Sommerfest gemeinschaftlich unternehmen, feiern den Geburtstag durch einen gemeinschaftlichen Spaziergang nach Wolfenbüttel, woselbst sie im „Deutschen Haus“ Concert und Tanzangaben arrangieren.

Montag den 1. Sept. c. feine Sitzung der Stadtverordneten. Der Vorsteher der Stadtverordneten-Versammlung, Götting.

Provinzial-Nachrichten.

Nordhausen, 28. Aug. Wegen des Mandats, welches am 19. und 20. Sept. hier stattfand, wird die Einquartierung, mit welcher die Stadt Nordhausen beauftragt wird, daß die hiesige Magistrat beschließen, den Vermerk, welcher sonst in die Zeit vom 15. bis 22. September, auf die Zeit vom 22. September bis 1. October zu verlegen ...

Sandhausen, 28. Aug. Heute gegen Abend fuhr auf dem hiesigen Staatsbahnhof mehrere Wagen, die beim Kauf gegeben worden sind, auf einen anderen Eisenbahnzug geleitet werden sollten, in einer Weise mit der entgegenkommenden Maschine so heftig zusammen, daß mehrere Wagen und der Tender der Maschine hart beschädigt und letztere selbst dienstunfähig wurde.

Zu dem bereits gestern erwähnten traurigen Vorfall bei Grünau, bei dem Dresden nach folgender Details zu sehen: Die Tende, der vom 22. bis 25. d. Mt., fahrgenommenen militärischen Leubungen in der Nähe der Stadt Grimma und Colbitz gegen zunächst dahin, kleineren Abteilungen die Gelegenheit zu geben, einen Leberzug durch Flüsse, welche nicht überbrückt sind, vorzunehmen.

Die Wahlbewegung nimmt einen anderen Charakter an. Man hört häufig von dem „neuen“ aus dem Munde der „A. Z.“, der gemeinlichen Organisation der liberalen Partei ...

Ueber eine in Erfurt auf Einladung des Herrn Commercienrats Stürde am 26. d. M. zusammengetretene Versammlung von ca. 30 Rülern berichtet die „A. Z.“: „Allerlei herrschte Einigkeit, daß es dringend erwünscht sei, von Seiten der Mittelparteien ...“





